

EXITOSO SEMINARIO ORGANIZADO POR LUZAGRO Y LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA SEDE TALCA

Con gran asistencia de autoridades nacionales, regionales y locales, el martes 25 de octubre se realizó el seminario: AISLAMIENTO DIGITAL DEL MAULE: Un gran desafío por vencer. Entre los invitados destacó el subsecretario de Telecomunicaciones Claudio Araya al cual tuvimos la oportunidad de presentar la problemática en nuestra zona.



SEGUNDA ENTREGA BECARIOS 2022



El viernes 30 de septiembre en las dependencias de la Cooperativa Luzagro se realizó la entrega de la segunda cuota de las Becas destinadas a apoyar a los cooperados y sus hijos. Desde el año 2002 que este beneficio se viene entregando como una forma de comprometer nuestros esfuerzos con las futuras generaciones. La distribución es la siguiente: para los niveles de Enseñanza Media se destinan 60 becas, para Centros de Formación Técnica e Instituto Profesional 10 becas y para Universidad 10 becas, debiendo tener en consideración que el periodo de postulación es durante los meses de noviembre y diciembre.